## 学校だより 第2号



宇都宮大学共同教育学部附属特別支援学校(令和3年4月23日発行)

学校の桜が次々と開花し、目を楽しませてくれています。ソメイヨシノの若木に始まり、ヤマザクラ、サトザクラと続き、現在は八重桜が満開です。葉桜の緑も美しく、まさに春爛漫といった様子です。桜に限らず、本校には多くの樹々があります。来校の折に校庭散策をしてみるのも楽しいかもしれません。

さて、新年度が始まって2週間が経ちました。子どもたちは新しい環境にも慣れ、生き生きと学校生活を送っている様子が見受けられます。しかし、同時に疲れもたまってくる時期でもあります。休養と栄養をしっかり取り、楽しく充実した毎日を送りましょう。

保護者の皆様、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。お子様たちの成長を保護者の皆様とともに喜び合える学校でありたいと考えております。不安なことや心配なことなどございましたら、いつでも遠慮なく御相談ください。

## 入学式を挙行しました 4/12(月)

今年度も新型コロナウイルス感染予防対策として、新入生、 保護者、一部の本校職員と在校生の代表のみが参加して入学式 を行いました。今年度は、小学部3名、中学部6名、高等部8 名の新入生を迎えました。

背筋を伸ばして堂々と入場する高等部新入生、元気よく返事をする中学部新入生、最後まで笑顔で参加できた小学部新入生と、それぞれの学部の新入生の姿からは、新しい学校生活への希望が感じられました。



新入生代表「誓いの言葉」



また、今年度は入学式で新入生と在校生の対面が できなかったため、対面式を行いました。

当日はあいにくの雨のため、体育館で学部毎での実施となりましたが、お互いの顔がよく見えて親密感がより増したように思います。

今年度は小学部17名、中学部17名、高等部25名、全校児童生徒59名でのスタートです。学級の友達だけでなく、学部を越えてたくさんの友達と仲良く、力を合わせて頑張っていきましょう。







## お知らせ

- ・5月10日(月)~28日(金)の3週間、第I期教育実習生を受け入れます。今年度は3回の受け入れがありますのでよろしくお願いいたします。
- ・先日、一斉メールのテスト配信を行いました。御協力ありがとうございました。災害等の 緊急時だけでなく、各種お知らせを配信することもございますので、よろしくお願いいた します。

発行:宇都宮大学共同教育学部附属特別支援学校 (私621-3871 学校だより担当:教務主任)